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Giovedì 9 dicembre 2021. – Presidenza del
vicepresidente VESCOVI. — Intervengono il
professor Angelo Passaleva, ex Presidente del
Consiglio regionale della Toscana, e il dottor
Guido Di Napoli, ex dirigente della divisione
IV del MISE

La seduta comincia alle 14.10.

Sulla pubblicità dei lavori.

Il PRESIDENTE ricorda che della seduta
verrà redatto il resoconto stenografico e che,
ai sensi dell’articolo 13, comma 4, del Rego-
lamento interno, è stata richiesta l’attiva-
zione dell’impianto audiovisivo e della web
tv per le parti della seduta che la Commis-
sione intende considerare pubbliche.

Non essendovi osservazioni contrarie ne-
anche da parte degli auditi, tale forma di
pubblicità è dunque adottata per il prosie-
guo dei lavori. È comunque fatta salva la
possibilità anche per gli auditi di rappresen-
tare in ogni momento della audizione even-
tuali ragioni ostative alla suddetta forma di
pubblicità.

Seguito audizione del professor Angelo Passaleva, ex

Presidente del Consiglio regionale della Toscana.

Dopo aver richiamato l’audizione già ini-
ziata il 2 dicembre scorso, il PRESIDENTE
pone quesiti all’audito.

Il dottor PASSALEVA risponde ai quesiti
posti.

Il PRESIDENTE ringrazia l’audito e di-
chiara conclusa l’audizione.

Audizione del dottor Guido Di Napoli, ex dirigente della

divisione IV – MISE.

Il dottor DI NAPOLI svolge una relazione.

Pone quesiti il PRESIDENTE.

Il dottor DI NAPOLI risponde ai quesiti
posti.

Il PRESIDENTE, dopo aver richiamato
l’attenzione dell’audito sui contenuti degli
atti da lui citati, in relazione in particolare al
verbale inerente alle irregolarità ritenute non
sanabili con riferimento al Forteto, chiede
all’audito stesso di inviare l’ulteriore docu-
mentazione da questi citata.

Il dottor DI NAPOLI preannuncia che in-
vierà alla Commissione la suddetta ulteriore
documentazione.

Il PRESIDENTE ringrazia l’audito e di-
chiara conclusa l’audizione.

La seduta termina alle 15.15.
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